Embajada de Israel protesta ante el Vaticano por discurso en Encuentro Mundial sobre la Fraternidad Humana

• es.zenit.org /2024/05/15/embajada-de-israel-protesta-ante-vaticano-por-discurso-en-encuentro-mundial-sobre-la-fraternidad-humana/

14 de mayo de 2024



(ZENIT Noticias / Roma, 15.05.2024).- La Embajada de Israel ante la Santa Sede expresó su profunda indignación y consternación tras los acontecimientos ocurridos el pasado 11 de mayo durante la clausura del Encuentro Mundial sobre la Fraternidad Humana. Según la diplomacia israelí, lo que debía ser un foro para promover la paz y la humanidad se vio empañado por un discurso descrito como «flagrante y lleno de mentiras antisemitas».

En un comunicado oficial, la embajada israelí condenó enérgicamente el discurso pronunciado por el Premio Nobel de la Paz 2011, Tawakkol Karman, quien calificó de genocidio el asesinato masivo de palestinos por parte del ejército israelí. La embajada señaló que la retórica utilizada incluía la inclusión de limpieza étnica en Gaza, lo cual considera una grave distorsión de la realidad. «Hablar de limpieza étnica en Gaza mientras Israel permite diariamente la entrada de grandes cantidades de ayuda humanitaria es orwelliano», afirmó la embajada, subrayando la ironía y falsedad de las acusaciones. Curiosamente, videos recientes muestran las acciones de algunos israelíes para bloquear el acceso de comida a Gaza.

La embajada lamentó profundamente que nadie interviniera para detener el discurso y calificó el incidente como una muestra más de que el antisemitismo y los prejuicios contra los judíos siguen muy presentes. «Este episodio es el enésimo signo de cuánto el antisemitismo y el preconcepto hacia los judíos están todavía muy vivos», añadió el comunicado, instando a una reflexión sobre la tolerancia y la responsabilidad de los organizadores de eventos de tan alta importancia.

El Encuentro Mundial sobre la Fraternidad Humana tenía como objetivo promover el diálogo interreligioso y la paz mundial, reuniendo a líderes y representantes de diversas religiones y culturas. Sin embargo, el incidente ha generado una controversia puntual y generando tensiones diplomáticas entre Israel y el Vaticano.

Hasta el momento, no ha habido una respuesta oficial del Vaticano respecto al incidente.

Gracias por leer nuestros contenidos. Si deseas recibir el mail diario con las noticias de ZENIT puedes suscribirte gratuitamente a través de <u>este enlace</u>.